
Herr Lorenz führt zu den Hintergründen der Antragstellung  aus, dass die Gemeinde generell Gewinne 
erzielen kann, wenn sie den gemeindlichen Holzverkauf und auch die Verpachtungen ausschreibe. Er 
erklärt weiter, dass auch einzelne Bäume ausgeschrieben werden sollten. Dies könne er sich so 
vorstellen, dass nach Fällung der Bäume eine Versteigerung auf dem Bauhofgelände für interessierte 
Bürger durchgeführt wird. Auch hier bestünden zusätzliche Einnahmemöglichkeiten für die Gemeinde.  
Herr Lorenz weist ausdrücklich darauf hin, dass er sich schriftlich an die Gemeinde gewendet habe und 
darlegte, dass er sich während seiner Tätigkeit als Ratsmitglied nicht an derartigen Ausschreibungen 
beteiligen werde und dies auch bisher nicht getan hat. Insofern sei eine Befangenheit nicht gegeben. 
 
Herr Zielinski befürwortet diesen Antrag, zumal dieser bereits von der SPD gestellt worden sei. 
 
Herr Droppelmann befürwortet den Antrag ebenfalls, merkt aber an, dass die Einnahmen seiner Meinung 
nach in den allgemeinen Haushalt fließen sollten und nicht nur für die Verbesserung verschiedener 
Buslinen zweckgebunden sein  sollten. 
 
Ein Beschluss wird nicht gefasst. 
 
 


